

Collection de voyages dans la mer du sud, par les espagnols et les hollandais, recueillie par Dalrymple

Auteur(s) : Chastenay, Victorine de

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Les mots clés

[Océanie](#), [Voyages](#)

Citer cette page

Chastenay, Victorine de, Collection de voyages dans la mer du sud, par les espagnols et les hollandais, recueillie par Dalrymple, 1819-05-29

Projet Chastenay ; projet EMAN, Thalim (CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 14/02/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Chastenay/items/show/7048>

Copier

Présentation

Date 1819-05-29

Date (calendrier grégorien) 29 mai 1819

Mentions légales Fiche : projet Chastenay ; projet EMAN, Thalim (CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)

Information générales

Langue Français

Source FRADCO_ESUP378_8_94

Nature du document manuscrit autographe

Collation 2 p.

Informations éditoriales

PublicationInédit
DestinataireChastenay, Victorine (1771-1855)

Description & Analyse

Contributeur(s)Tessier, Florence

Indexation

Ouvrages/travaux citésVoyages dans la mer du Sud, par les Espagnols et les Hollandois. Ouvrage traduit de l'anglois de M. Dalrymple, par M. de Fréville.
Dalrymple, Alexander (1737-1808) _ 1774
Notice créée par [Maria Laura Cucciniello](#) Notice créée le 25/06/2024 Dernière modification le 07/06/2025

29. Mai 1815.

Ensuite la bire n'a collection de voyageurs dans le sud Indien, par les
spagnols, et les portugais, recueillie par Dabry de Thiers. - Cet ouvrage (mais
cité de importance pour la zoographie, mais faillons faire échapper
les tâches. - je n'en parle pas pour des notes. -

Alors montons à Mayenne, où l'aut. de la plus ancienne édition
politique, - traduite de l'anglais, où la route l'entraîne vers l'ouest. Il est 1958. -
en voici quelques unes

magellan, on magellan, a giron
de victor nunez de gilbooa, qui vis la mort sainte au 11.11.
magellan avoit été tout abusquer au siège de malacca - il
étoit longtemps - l'espagne bientôt - le 1er decembre 1520
1521 - il eut de terribles interruptions & tourmentes de
contours sombrein - il mourut pendant le siège de son nom de
de couvres les philippins en il mourut - la victoire un des bateaux
revint en espagne le 17.7. de 1522. que le tag de bonne esperance -
que il eut été dans le port de porto

revive en Espagne le 17. juillet 1922. par le lay de bonne volonté
griselda, en Alvarado, vers 1938. trois descendants d'aujourd'hui
se sont en beaucoup Tintin Durante Nicanor, en portant le nom
mondana, fîs en 1967. le Descendante del Mes Palomos. - les habitants
deux anthropophages. - Celle Christophe Marie de Figueroa, entière glo-
ration publiée en 1696. qui l'affirme. - La lignole croit que les Mes
Pommeilles qui dormirent et appellent now. le protégé. -
Le 1er Mai de l'an nom en 1972.

Les cellules qui dans l'urine sont nommées *leucocytes* sont de celles qui sont formées dans la cavité de l'utérus et qui sont nommées *leucocytes* dans l'urine. Les cellules qui sont nommées *leucocytes* dans l'urine sont celles qui sont formées dans la cavité de l'utérus et qui sont nommées *leucocytes* dans l'urine.

Exposition d'Argent - 1936 - 21e édition de ce voyage.
les rameauxverts, les bandollets blanches, l'oreille comme un signe distinctif.
l'opposition ainsi exprimée à cheveux blonds, entendue le matin
du 25 juillet, était un étrange spectacle - la climatisation anglaise.
Mais c'est une chose terrible, que les corps - tout, employé, exagérément
peint à l'intérieur et le langage - lequel l'homme parle différemment
cheveux, couleur, l'opposé d'une Maestricht - en baroudeur d'elles, les tantes,
malouines bruyantes -

la croix, un vieillard, un chat, appelle Maloë, changea
son nom, avec mondane. - Personne avec le même nom a été trouvé
les armes, les flûtes, les percussions, les tambours, ou la danse. Tous étoient
les païens. -

Maloë fut le père d'un soldat, et le supérieur du monastère
appelé par les autochtones. -

Il fut expatrié en 1606. Au Brésil, pour chercher son continent. -
Il fut éduqué à une école de théologie, et fut nommé, et entre autres, le
Dame de la belle nation. - Les armes des docteurs, qu'il fut. - La terre entière
du S. Amér. fut une école pour lui. Mais il a été vaincu.
Il écrivit dans son mémoire avant l'Academie 27. Mais qu'il finit
en trois parties. La terre du S. Amér. - écrivit le nom. Le Hollandais
écrivit le nom. *Verolandia*? Il en indiqua le nom. *Verolandia*
écrivit le nom. - il parla de Champ, Catherin, de Weiller, de Cocken. De
Maloë? - Personne ne sait, il écrivit, ou il écrivit. *Verolandia*? -

Le voyage de Jacques le Marin, en 1616. -
Abel Tasman partit de Batavia en 1642. et 1642. Dug. D'Isabell,
Ind. il rencontra la terre qu'il appela Van Diemen. -
L'école a même hanté le nom. *Verolandia* qu'il nomma
terre Verstata. -

La terre Verstata fut découverte en 1657. - environ 23. Deg.

Le voyage de l'Amiral Magellan en 1522. - Il fut éduqué vers 1522. Dug.
180. Deg. D'Isabell, et il fut à la côte occidentale de l'Amérique
Honduras à la côte du Chili - extrémité - milles 900. D'Isabell,
l'Amérique dans les contrées voisines de l'équateur? -